

---

# Modaes

---

## Perfiles



### Carlos Díez

Diseñador

---

Bilbaíno, nacido en 1867, Carlos Díez ha querido asumir por voluntad propia el papel de *enfant terrible* de la moda española. Ha trabajado para grandes marcas, como Lois, y para la empresa de calzado Converse, pero básicamente es conocido por sus colecciones, en especial por sus desfiles en Cibeles. Carlos Díez ha recibido diferentes galardones, entre ellos el Premio L’Oreal a la Mejor Colección Joven, que le otorgaron en 2006. Sus trabajos siempre han estado marcados por un aire excéntrico y provocador obsesionado por desmarcarse de las líneas comerciales más dominantes en el sector. Reside en Madrid, donde mantiene un estudio taller, y ha colaborado con diseñadores como Antonio Alvarado.